

Fecha:

29-01-2026

Medio: El Mercurio de Antofagasta

Supl.: El Mercurio de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Milad ratifica que la ANFP buscará un DT después del Mundial 2026

Pág. : 16

Cm2: 268,9

VPE: \$ 543.800

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.800

17.400

 No Definida

un DT después del Mundial 2026

Ayer se desarrolló el lanzamiento oficial de la Liga de Primera Mercado Libre 2026 que tendrá su puntapié inicial en el Estadio Nacional este viernes a las 20:00 con el compromiso entre la U y Audax Italiano. Y en la instancia, el presidente de la ANFP, Pablo Milad, se refirió a la búsqueda del nuevo cuerpo técnico de la Selección Chilena, asegurando que recién analizarán opciones en julio próximo, una vez que termine el Mundial de Norteamérica 2026.

Según explicó el timonel del fútbol chileno, la decisión pasa porque, tras la cita, "se abrirá un abanico de entrenadores que conozcan el fútbol chileno, tengan experiencia y sepan manejar a las nuevas figuras", afirmó.

Mientras tanto, la Roja seguirá al mando del interino Nicolás Córdova, jefe técnico de las Divisiones Juveniles de la Selección y estratega de la Sub 20. El cam-



MILAD Dijo QUE NO PUEDEN FISCALIZAR A CASAS DE APUESTAS EN AUSPICIOS.

peón de la Copa Chile 2017 con Santiago Wanderers dirigirá al combinado nacional en el torneo amistoso FIFA Series 2026 de marzo próximo, donde Chile enfrentará Cabo Verde, Finlandia y Nueva Zelanda.

CASAS DE APUESTAS

También se refirió a la proliferación de auspicios por parte de las casas de apuestas en los distintos



DANIEL PINO/AGENCIAUNO

equipos, indicando que "nosotros (la ANFP) no tenemos herramientas para llegar en profundidad (a investigar los orígenes de los montos invertidos), por eso la Unidad de Análisis Financiero tiene que cumplir su función. Nosotros hemos solicitado que cualquier compra de club de (propietarios de) diferentes países pase por un control financiero completo para verificar los orígenes

de los dineros", sostuvo.

Así vez, se refirió al proyecto de ley que busca regular las sociedades anónimas deportivas, iniciativa que se tramita en el Congreso, detallando que "estamos de acuerdo con la modernización, con que no haya multipropiedad y con que los representantes no sean dueños y que todas las compras de los clubes pasen por la UAF".

vuel
cién
afue
tope
prev
con
C
técn
conf
princ
gado
de ju
más;
equi
pued
Spor
gó qu
co hi
com



EL LATERAL FIRMÓ EN 2025 POR NEW YORK I

La U oficializó a Marcelo Mo

Marcelo Morales fue oficializado ayer como el quinto refuerzo de la Universidad de Chile 2026, club al que regresa tras un pobre paso por el New York Red Bull de la MLS, donde apenas anotó un gol y dio dos asistencias en 13 partidos.

Morales retornó al conjunto laico tras la partida de Matías Sepúlveda al Lanús argentino y, la operación no estuvo exenta de polémicas, luego que el capitán azul, Marcelo Diaz, cuestionara su regreso tan rápido a Chile: "Yo, por lo menos, lo que recomiendo es que cuando salen al extranjero, no

NORTE MINERO **MINERIA & NERGIA**



Invitados:

